The BlueAnt Z9 is a smart and stylish Bluetooth headset with advanced Voice Isolation technology, with two different settings for a natural sounding voice and reduced background noise. There's a small clip on the back that you can wear on your shirt.
…

The BlueAnt Z9 has a lovely cutting-edge design that is both minimalist and stylish at the same time. Clad in black plastic, the Z9 measures about 1.61 by 0.68 by 0.44 inches in a simple rectangular shape. There's a small silver square in the top-middle position with the BlueAnt logo on it--this is the Z9's multifunction button. Though the multifunction button seems almost flush to the surface, it's actually a little recessed, which provides some texture for pressing by feel, and it's easy to press. The multifunction button also has a LED underneath that flashes blue or red depending on the mode. On the right spine sits two volume buttons, which are quite raised above the surface, with clear texture differences between the two. However, they felt a little stiff when pressed. 

On the back of the headset are the earpiece and the flexible ear hook. The earpiece sits just inside the ear, but does not fit deep in the canal. Because of this, it doesn't feel very secure, and we would not suggest wearing the Z9 without the ear hook. Also, we found the earbud size to be a little larger than other headsets, so it may feel a little uncomfortable to those with smaller ears. Thankfully, the plastic ear hook is extremely flexible and is able to fit either ear with ease. BlueAnt also provides two additional hooks in case the first one breaks. We found that we could wear the Z9 all day without much discomfort. A charger sits on top of the earpiece and there's a small clip on the back, so you can wear it clipped to your shirt if you wish. 



Плюсы: BlueAnt Z9 это изящная и стильная Bluetooh-гарнитура, в которой применена новейшая технология подавления шума Voice Isolation. Она имеет два режима работы – натуральное звучание и максимальное подавление внешнего шума. Гарнитура снабжена клипсой, так что Вы можете носить ее прикрепленной к одежде.
…
Z9 имеет симпатичный современный дизайн, минималистский и стильный одновременно. Черный пластиковый корпус прямоугольной формы имеет размеры 1.61х0.68х0.44 дюйма. Сверху в середине есть маленький серебристый квадратик с логотипом BlueAnt – это многофункциональная кнопка Z9. Несмотря на то, что кнопка, как кажется, практически сливается с поверхностью, на самом деле она немного утоплена, что делает ее заметной наощупь и легко нажимаемой. Кнопка имеет светодиодную подсветку, которая мерцает голубым или красным в зависимости от режима работы. На правой грани расположены две кнопки регулировки громкости, несколько выступающие из поверхности, и наощупь легко различимые между собой. Однако, при нажатии они показались несколько туговатыми.
На задней стороне гарнитуры расположен динамик и гибкий заушник. Динамик вставляется непосредственно в ухо, но не заходит глубоко в ушной канал. В связи с этим держится он, похоже, не очень прочно и носить гарнитуру без заушника мы бы не рекомендовали. Так же, нам показалось, что динамик несколько крупнее, чем у других гарнитур, поэтому она может оказаться не слишком комфортной для обладателей небольших ушей. К счастью, пластиковый заушник очень гибкий и может подойти к уху любого размера. BlueAnt также комплектуется двумя запасными заушниками на случай, если основной сломается. Мы выяснили, что Z9 можно носить весь день, не испытывая особого дискомфорта. Зарядка расположена наверху корпуса, а с задней стороны есть клипса, так что Вы можете носить гарнитуру прикрепленной к одежде.
…

Our experience with the Voice Isolation settings proved BlueAnt's claims to be true. In the Standard setting, our callers heard us just fine, and reported a very natural-sounding voice with little background noise. We tried out the Max setting in a very windy environment on the sidewalk, and callers could still hear us quite well, but thought our voice sounded a little robotic. We definitely appreciate the choice of the two different modes for different noise environments. 

Other features of the Z9 include the typical answering, ending, and receiving calls, plus call reject, last-number redial, voice-dial support, transferring a call from the headset to the phone and vice versa, call conferencing, call waiting, call mute, and the ability to turn the LED on or off. You can also pair up to three different phones and switch connections between them with a series of clicks. Rated talk time is 5.5 hours and rated standby time is 8.3 days.


…

Наши опыты с системой подавления шума доказали справедливость обещаний BlueAnt. В режиме Standard наши собеседники слышали нас просто отлично, и утвеждали, что голос звучит очень естественно, при наличии небольшого фонового шума. Мы испытали режим Max на открытой улице при очень сильном ветре и нас все равно слышали довольно хорошо, но голос звучал уже несколько механически. Мы действительно оценили наличие выбора между режимами подавления шума в зависимости от внешней обстановки.
Другие опции Z9 включают обычный набор: возможность ответа, приема, завершения и сброса звонка, перенабор последнего номера, поддержку голосового набора, переключение звонка с гарнитуры на телефон и обратно, конференц-колл, режим ожидания, приглушение звонка и возможность включать и выключать индикатор. Вы можете также подключить к гарнитуре до трех различных телефонов и переключать соединение между ними несколькими нажатиями кнопок. Одной зарядки хватает на 5.5 часа работы в режиме разговора или 8.3 суток в режиме ожидания.

